

## APUNTES NECROLÓGICOS.



D. JUAN IRIBAS Y GOROZPE

Falleció en esta ciudad el día 12 del corriente, víctima de rápida enfermedad, nuestro querido amigo D. Juan Iribas, persona estimadísima por todos cuantos tuvieron la satisfacción de conocerle y tratarle.

Desempeñó en distintas ocasiones la tenencia de alcaldía de esta capital, dejando en ella el mejor recuerdo; y cooperó al fomento de la industria, montando una fábrica de sombreros en la que se emplea numeroso personal.

Casado con D.<sup>a</sup> Águeda Gros, virtuosísima señora, contribuyó poderosamente al embellecimiento del barrio de Gros, de cuya urbanización fué el alma; cedió gratuitamente el terreno y dió sumas de importancia para la construcción de la nueva parroquia de San Ignacio, y en su Junta de fábrica deja un vacío difícil de llenar; y fundó, puede decirse, en unión de su esposa, el establecimiento de las Oblatas, que desde hace algunos años viene prestando excelentes servicios.

Con numerosísima concurrencia, en la que se veían confundidas todas las clases sociales, se celebraron el día 14 las honras fúnebres en sufragio de su alma, y acto continuo la conducción del cadáver, poniéndose en marcha la comitiva con cruz alzada, precedida de los acogidos de la Santa Casa de Beneficencia que conducían las hachas.

El féretro fué llevado en hombros por varios operarios de la fábrica establecida por el finado, y el acompañamiento, hasta el mismo cementerio, fué justo tributo rendido al hombre que supo captarse las simpatías generales.

Descanse en paz, y reciba su respetable familia nuestro sincero pésame.

